



## Fitch eleva la calificación de Colombia a BBB con perspectiva estable



Foto: EFE.

La agencia elevó la calificación de largo plazo en moneda extranjera con lo cual el país se consolida como economía con grado de inversión, informó el Ministerio de Hacienda.

AGENCIA EFE | DICIEMBRE 10 DE 2013

Fitch también subió la calificación de largo plazo en moneda local de Colombia de BBB a BBB+ con perspectiva estable al igual que las otras dos.

"Esta mejora es un nuevo reconocimiento al manejo responsable de la economía colombiana. Calificaciones más altas se traducen en menores intereses de nuestra deuda, lo que nos permite seguir aumentando la inversión social", manifestó el Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, en un comunicado.

La agencia resaltó la capacidad del Estado colombiano "para soportar choques externos, gracias a la credibilidad y consistencia de sus políticas, así como una perspectiva de crecimiento favorable a mediano plazo", según el comunicado.

Igualmente subrayó el bajo nivel de endeudamiento del país en moneda extranjera, y "a nivel fiscal se resalta el fortalecimiento de las finanzas públicas, gracias a las reformas desarrolladas durante la presente administración".

Fitch elogió además el millonario programa de obras de infraestructura puesto en marcha por el Gobierno colombiano, del que dijo que puede aumentar el crecimiento y la competitividad del país.

"Esto, junto con una mayor trayectoria de crecimiento, podría llevar a una mejor calificación crediticia en el futuro", agrega Fitch.

Además de Fitch Ratings, las agencias Moody's y Standard & Poor's (S&P) han elevado este año la calificación de Colombia de BBB- a BBB.